

10月4日(土)に学校祭が開催されました。「ふぞく 楽しく たくましく かがやく みんなの学校祭」というテーマのもと、各学部のステージ発表や中学部・高等部の生徒による作品展示や製品の販売などが行われました。当日はお家の方や卒業生から温かい拍手や声援をいただきながら、堂々と自分たちの発表をしたり、活動の紹介や販売などに取り組んだりすることができました。ご家庭でのご協力と多くの方のご参観、本当にありがとうございました。

## 高等部のテーマ

『ふぞくに輝け！ みんなの虹色メモリーズ!!』

今年は楽しかった修学旅行の思い出をテーマに、生活班ごとに発表を行いました。最後は3年生の太鼓、1・2年生の鳴子や旗によるパフォーマンスを発表し、みんなで輝かしく学校祭ステージ発表のフィナーレを飾ることができました。

## 学校祭ステージ発表



### 生活3班

「3班思い出チャンネル」として、3日間の楽しかった思い出をダンスや楽器のパフォーマンスを中心に行いました。



### 生活1班

大好きな学校を舞台にしたCM風動画の制作や自分たちで台詞を考えた修学旅行の劇を発表しました。



### 生活2班

国民的人気アニメのサザエさんをはじめ、修学旅行で見つけた様々な推しキャラが登場する手話パフォーマンスやクイズ番組形式の発表を行いました。



## フィナーレ

劇場版「鬼滅の刃」の主題歌に合わせて高等部全員で心ひとつに表現しました。





## 学校祭 虹の市

ステージ発表後は、「虹の市」を開催しました。たくさんのお客さんが来てくださいり、生徒たちはレジ・袋詰め・売り子・実演などそれぞれ自分の役割を果たすことができました。

### 織り



### 紙と刷り



### 焼き物



## 教育実習

8月26日から4週間または2週間の日程で教育実習が実施され、計9名の教育実習生と生徒たちが様々な活動で触れ合うことができました。



## ワークフェア

毎年ショッピングシティベルにて開催されているワークフェアに、本校も9月23日（火・祝）に参加しました。本校の先生や卒業生、保護者の方々などたくさんのお客さんが来てくださいました。

